

# *Cuba rappelle l'urgence d'un ordre international juste et démocratique*

---



La Havane, 22 fév (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a réitéré aujourd'hui l'urgence d'un nouvel ordre international juste et démocratique qui garantisse la paix et le droit au développement pour tous les peuples.

Par le biais de son profil sur le réseau social X, le ministre cubain des Affaires étrangères a diffusé des données de la confédération internationale Oxfam, qui révèlent que la richesse combinée des milliardaires augmentera trois fois plus vite en 2024 que l'année précédente.

M. Rodríguez a toutefois souligné que le nombre de personnes en situation de pauvreté n'avait pratiquement pas changé depuis 1990.

Selon l'organisation non gouvernementale, la fortune des 2 769 milliardaires existants augmentera de deux mille milliards de dollars américains en 2024, ce qui représente une croissance d'environ cinq milliards et demi de dollars par jour.

Pendant ce temps, 1,1 milliard de personnes sont confrontées à une pauvreté multidimensionnelle.

Selon le Programme des Nations unies pour le développement, en Amérique latine, la région la plus inégalitaire de la planète, les 10 % les plus riches de la population disposent, en moyenne, de 12 fois plus de revenus que les 10 % les plus pauvres (Source : Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/377188-cuba-rappelle-lurgence-dun-ordre-international-juste-et-democratique>



**Radio Habana Cuba**